

Leonardo DiCaprio pide a Colombia aprobar proyecto de “ganadería libre de deforestación”

La iniciativa, que está en su último debate en el Congreso de la República, deberá ser agendada para discusión en la plenaria del Senado antes del 20 de junio. De lo contrario, se archivará.

Redacción Ambiente

12 de junio de 2024 - 01:15 p. m.



Guardar

4

Sigue a El Espectador
en [Whatsapp](#)



Imágenes de la deforestación en el Parque Nacional Natural Serranía de Chiribiquete.

Foto: FCDS

El actor y productor de cine estadounidense, Leonardo DiCaprio, envió un mensaje a través de su cuenta de Instagram al Congreso de la República de Colombia: pide que se apruebe en cuarto y último debate el proyecto de “ganadería libre de deforestación”, que está en riesgo de ser archivado.

Vínculos relacionados

- *ANLA entrega licencia ambiental a Colectora, proyecto clave para energías renovables*
- *Denuncian que cientos de frailejones fueron talados en Boyacá*
- *Controlar las especies invasoras es una “urgencia”, reitera un gran informe global*
- *Colombia pondrá carne en platos de China, ¿cómo evitar que salga de áreas protegidas?*

“Cerca de 3 millones de hectáreas en la Amazonía colombiana han sido destruidas en los últimos 7 años. Para detener esa destrucción, el Congreso de Colombia tiene la oportunidad de dar el paso histórico para proteger la Amazonía al aprobar el proyecto de ley de trazabilidad del ganado libre de deforestación”, escribió DiCaprio en su publicación.

El proyecto, autoría de Juan Carlos Losada, representante a la Cámara por el Partido Liberal, busca crear un sistema de registro y trazabilidad para las cabezas de ganado en Colombia, con el fin de evitar que durante su proceso de crianza y engorde pasen por áreas deforestadas.

“Si los legisladores aprueban este proyecto de ley, Colombia estará previniendo el comercio de productos básicos desde áreas deforestadas, incluidas aquellas que albergan un alto nivel de biodiversidad”, añadió DiCaprio.

El proyecto de ley ha sido aprobado en tres debates, dos en Cámara de Representantes y uno en el Senado de la República. Aunque solo le falta un debate en la plenaria de Senado para ser aprobado, ya cumple dos legislaturas en trámite, por lo que, de no agendarse para discusión antes del 20 de junio, será archivado y deberá iniciar su trámite nuevamente en la próxima legislatura.

Como parte de su llamado, DiCaprio dijo que “el proyecto de ley de trazabilidad del ganado libre de deforestación significaría un tremendo paso adelante en la protección de lugares vitales como el Parque Nacional Chiribiquete, Patrimonio de la Humanidad, rico en biodiversidad y hogar de decenas de grupos indígenas, actualmente amenazados por la deforestación. Como uno de los países con mayor biodiversidad de la Tierra, el Congreso colombiano está a punto de hacer historia”.

Losada, autor del proyecto, reaccionó a la publicación del actor diciendo que “el respaldo de DiCaprio es una clara muestra de la importancia que significa para el país que se creen los instrumentos para que la trazabilidad ya existente del ganado bovino sirva como un mecanismo para luchar contra la deforestación” y reiteró el llamado a los senadores encargados de la agenda legislativa para que programen la discusión de este proyecto antes del 20 de junio.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en [El Espectador](#). 



Gracias por consultar nuestro contenido y confiar en el periodismo de El Espectador. **Prueba este plan de información.**

Recomendado

Plan Básico

Suscripción digital por un mes

\$10.500 COP